
第１回学校評議員会
評価結果と改善案

6月30日（木）に実施した学校評議員会の評価結果です。



アンケート項目
１ 学校の環境・安全

①敷地内の花壇等は整備され教室や廊下は整理・整頓されている。
②児童生徒一人一人に対する健康・安全に対する取り組みが十分になされ
ている。（環境面や経営計画での取り組み等）
③非常時・災害時を想定した準備が進められている。
④施設設備は児童生徒の安全面に配慮されている。
⑤新型コロナウイルス感染症への対応がなされている。

２ 児童生徒・授業のこと

①児童生徒は進んであいさつをしている。
②児童生徒は落ち着いて学習している。
③児童生徒は意欲的に学習活動に参加している。
④意欲的な学習に向けて、教材・教具の工夫がなされている。
⑤児童生徒の障がいの状況に合わせた合理的配慮がなされている。



アンケート項目

３ 教職員・学校体制

①教職員は笑顔で積極的にあいさつをしている。
②学校運営・学部運営は円滑に行われ、組織的な運営がなされている。
③学校ホームページや情報誌等により、教育活動の情報が発信されている。
④研究や授業実践の成果が地域に発信されている。
⑤関係機関・地域との連携に積極的に取り組んでいる。

以上の15項目を、4点評価で伺い
ました。4点評価は、中間が出な
いので「良い、悪い」の評価が出
やすいため、採用しています。

評価の点数
１…改善の必要がある、思わない
２…おおむねよい、思う
３…よい、そう思う
４…大変よい、大いにそう思う
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アンケートによる評価結果一覧
※赤は３点評価（よい、そう思う）です。全体の評価点からすると低い評価です。

施設設備は児童生徒の安全面に
配慮されている。

研究や授業実践の成果が地域に
発信されている。



アンケート 自由記述
～自由記述でいただいたご意見です～

• 安全・美化点検の結果がすごく細かく状況把握できていてよかったと思います。
対応を早急にお願いしたいです。

• （子どもたちが）生き生きとして元気いっぱいでよかったです。

• 学習態度、表情等、集中できており、さらに個人の能力の向上も期待できる。

• ゲームの中にも工夫、配慮がなされていた。

• ホームページを拝見させていただいています。以前よりも多くの情報が載ってい
ると思います。

• （関係機関、地域との連携は）コロナ禍で大変だと思います。

• 一人一人の子どもの状況を踏まえた支援がなされていると思います。小・中・
高それぞれの学部における目標、内容を踏まえ、小・中・高の一貫した支援
内容・方法を今後とも重視して。一人一人の子どもの自立に向けた支援の
在り方を追求していただきたい。

• 生徒の特性に応じた教育の実践がされていたが、情報モラルの教育について
は強化してもらいたい。作業学習における生産活動、完成品はレベルが高く
感心した。



アンケートによる評価結果 低い項目
１ 学校の環境・安全

④施設設備は児童生徒の安全面に配慮されている。 ３

施設・設備の状況を点検し、令和3年度はプール、プール横トイレ、
肢体訓練室を底の張り替え、改築などをしました。
本年度も、児童生徒の安全面や施設・設備の状況を考慮し、順次修
理等を行います。

現時点では、雨漏り箇所の修理を予定しています。



３ 教職員・学校体制

④研究や授業実践の成果が地域に発信されている。 ３

大分県教育委員会主催の現職教員を受け入れる実習などの様子や指
導案などの本校の実践の成果を、ホームページ等で発信できるよう改
善します。
また、今年も授業研究会を開催し、研究で取り組んだ内容を県下の

特別支援学校へと発信します。

アンケートによる評価結果 低い項目


